



Zürich, im Juni 2018

## Indexierte Aktienanlagegruppen der IST: Anwendung von ESG-Kriterien per 1. Juli 2018

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Berücksichtigung von ökologischen, sozialen und Corporate-Governance-Risiken (ESG) gewinnt in der Vermögensanlage zunehmend an Bedeutung. Die IST Investmentstiftung hat daher beschlossen, ESG-Kriterien in den Anlageprozess ihrer indexierten Aktienanlagegruppen **IST EUROPE INDEX, IST AMERICA INDEX, IST PACIFIC INDEX, IST GLOBE INDEX** und **IST GLOBE INDEX HEDGED CHF** zu integrieren.

Die Umsetzung in den Anlagegruppen ist eine kostenlose Dienstleistung der IST Investmentstiftung zu Gunsten ihrer Anleger und erfolgt basierend auf den Empfehlungen des Schweizer Vereins für verantwortungsbewusste Kapitalanlagen (SVVK-ASIR). Dieser Verein wurde im Dezember 2015 von grossen Schweizer Vorsorgeeinrichtungen (u.a. Post, PUBLICA, complan), der SUVA und Compenswiss gegründet. Der SVVK erbringt Dienstleistungen für seine Mitglieder und unterstützt sie in der Wahrnehmung ihrer Verantwortung gegenüber Umwelt, Gesellschaft und Wirtschaft im Zuge ihrer Anlageentscheidungen. Zusätzliche, detaillierte Informationen finden sich unter [www.svvk-asir.ch](http://www.svvk-asir.ch)

Gegenwärtig werden bei Anwendung der ESG-Kriterien drei Unternehmen (General Dynamics, Lockheed Martin und Textron) aus dem Anlageuniversum ausgeschlossen. Für den erwarteten Tracking Error z.B. im **IST GLOBE INDEX** gehen wir von einem minimalen Anstieg um ca. 2 Basispunkte aus.

Für weitere Fragen stehen Ihnen Ihre Kundenbetreuer der IST gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

IST Investmentstiftung